

Gott, dem allmächtigen Vater, hat es gefallen, meinen innig geliebten Gatten,
unseren lieben Vater, Grossvater und Schwiegervater

Alexander Kurt Bertolf-Cramer

Dr. iur. Früherer Leitender Staatsanwalt und Chef des Kriminal-Kommissariats

17. Januar 1942 – 7. Juli 2024

nach kurzer Krankheit zu sich in die Ewigkeit zu rufen. Sein erfülltes Leben
war geprägt durch tiefen Glauben, Hingabe an die Familie, Pflichterfüllung im
Beruf und Heiterkeit in der Musse. Es trauern um ihn

Ursula Bertolf-Cramer, Basel
Katharina Ursula Bertolf und Christoph Amiet, Luzern
Beatrix Erica Bertolf mit Leonardo und David Huber, Basel
Sonja Elisabeth und Jan Held-Bertolf, Reinach/BL

Die Abdankung findet statt am 18. Juli 2024/11.30 Uhr auf dem Friedhof am
Hörnli in der Kapelle Nr. 1.

Die Urnenbestattung im Familiengrab findet auf dem Wolfgottesacker im
engsten Familienkreis statt.

R.I.P